



柳川良則さん 漁協運動功労章受章

全国漁業協同組合連合会による令和3年度漁協運動功労章者表彰が行われ、内之浦漁業協同組合代表理事組合長の柳川良則さんが、漁協運動功労章を受章しました。

柳川さんは組合員として従事してから55年、様々な形で内之浦の漁業の発展のために尽力されてきました。

「受章できたことは男冥利に尽きる。今後も漁業従事者の高齢化に伴う機械化や自然保護への取り組みなどすることはたくさんある。一つ一つを大事にしていきたい。」と話されました。

全国スポーツ推進委員 30年勤続表彰

全国スポーツ推進委員連合より、石田正春さんと有島恵子さんが30年勤続を表彰されました。

石田さんと有島さんは、ともに平成3年4月1日に当時の旧高山町体育指導委員として任命され、現在もスポーツ推進委員として活動を行い、町の体育行事だけでなく、県内外において研修や講習を受講されるなど、数々の場でスポーツの普及に尽力されています。

お二人は「まだまだ現役で頑張ります。」と力強く話されました。



▲ 神歌を歌いながら平田神社へ

お正月伝統行事 テコテンドン

1月2日、テコテンドンが実施されました。

テコテンドンは山頂にある北岳神社に神霊を迎えに行き、麓の平田神社に迎え入れ、五穀豊穡、無病息災を祈願する岸良地区の伝統行事です。

今年は、感染症拡大防止のため関係者のみで実施し、平田神社関係者や帰省した地元出身者や大学関係者など15名が参加しました。

2年ぶりに登頂したという参加者は「久しぶりだったこともあり体力的にとてもきつかったですが、他の参加者に励まされてやりきることができました。おかげさまでよい1年になると思います。」と話されました。

ふれあいスポーツ大会 開催

12月14日に町体育館にて肝付町老人クラブ連合会会員約50名が集いふれあいスポーツ大会が開催されました。

コロナ禍により、活動が出来ずにいましたが、当日久しぶりに会った仲間との会話が弾み、お手玉入れやビン倒し等和気あいあいとした雰囲気の中楽しい一時を過ごすことができました。

現在、肝付町老人クラブでは、日頃の活動を共にする会員増強運動を実施中です。ボランティア・友愛訪問・レクリエーションをとおして仲間づくりや健康づくりをおこない地域の担い手として一緒に活動してみませんか。

